

¿Cuándo se colocar en posición el bebé para el parto?

Escrito por asepro - 08/03/2012 12:05

Desde la semana 20, incluso antes, la madre ya puede notar cómo su bebé se mueve dentro, y con las últimas técnicas de ecografías se puede saber en todo momento la posición del feto, pero no se colocará en posición de parto hasta las últimas semanas de gestación.

Durante el embarazo el feto se acomoda en el útero según la forma en la cual se ajusten mejor sus dimensiones con respecto a las del útero:

- <http://www.preguntasfrecuentes.net/2011/12/15/cuando-se-colocar-el-bebe-en-posicion-para-el-parto/>

Salu2.
